
C 3  L’infinitif.

On désigne un verbe par son infinitif. C’est le « nom » du 
verbe.

Exemples :
Nous coupons.  infinitif = couper
Il construit.  infinitif = construire

L’infinitif est invariable (il ne s’accorde pas)

Pour le trouver, je peux me dire : 
« être en train de », « c’est le verbe… », « il faut... » ou « je 
dois... »
ex : Je mange une glace. → Il faut manger une glace.

Le participe présent.

Le participe présent est invariable.

Il se termine en -ant pour les verbes du 1er et 3ème groupe.
Ex : chanter → (en) chantant
       prendre → (en) prenant

Il se termine en -issant pour les verbes du 2ème groupe.
Ex: finir → (en) finissant

Phrase exemple:

En regardant par la fenêtre, je vois l'école de Coëx.
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